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▲三世代夫婦を代表して式典に参加した椎名さん一家と江波戸市長、宇野県議
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▲くす玉が割られると市長を
先頭に渡り初めがスタート

橋を渡る風の心地良さと!
眺めの良さに思わず笑顔
がこぼれる
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▲自由通路を渡り終えて談笑する参加者たち

八八日日市市場場駅駅
南南口口広広場場
整整備備事事業業
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使使っっててみみてていいかかががででししょょううかか？？
利利用用者者のの声声をを聞聞いいててみみままししたた

足が痛むことがあって１０年ほど前から
駅南にある医院に通っています。今まで
は駅西の踏切を渡っていたんですけど、
遠くてねぇ。この自由通路ができて本当
に良かったですよ。階段が辛いときはエ
レベーターもあるのでとても助かります。

（駅南の医院に通う小島さん）

通勤のため八日市場駅を利用
しています。以前は駅の北側ま
で家族に送ってもらっていたの
ですが、自由通路ができて南側
から入れるようになり、便利に
なりましたね。
（通勤電車を利用する鈴木さん）

駅南口ロータリー（図の手前）は平成２０年３月の完成を目指して、
これから工事に入ります。自由通路や駅を利用される方々、近隣住
民の方々には工事によりご迷惑をおかけしますが、今しばらくの間、
ご協力をお願いします。 問都市整備課 !７３ー００９１

八日市場駅南口広場整備事業完成予想図

高校へ通うのに以前は駅東にある
踏切を渡っていました。自由通路が
できて遠回りしなくて済むようにな
り、とても便利になりました。遠く
の友達も、私の家が駅から近くなっ
たと喜んでいますよ。
（市内の高校に通う川口さん）
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